



El aniversario del ejido El Oro se ha consolidado como una verdadera fiesta popular.



"Las cabalgatas representan nuestras raíces, la unión de nuestras comunidades", dijo el Alcalde.

91 ANIVERSARIO

Fiesta que vale oro



Más de 500 cabalgantes celebran una de las tradiciones más representativas del sector rural

STAFF / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx



Estas celebraciones cuentan con el respaldo del gobernador Manolo Jiménez.

Usa narco balas del Ejército de EU

Los carteles mexicanos utilizan municiones calibre .50 de Lake City, una propiedad de Estados Unidos y el mayor fabricante de la munición para ese Ejército

Nación



@periodicоловоз



/lavozcoahuila

periodicоловоз.com.mx



@periodicоловоз

Hackean cuenta de la mamá de Margarita

Donde recibía apoyos ciudadanos

ADRIANA CRUZ / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

En medio del proceso de recuperación de su hija, Mónica, madre de la pequeña Margarita, dio a conocer que fue víctima de un fraude electrónico en la tarjeta bancaria donde la ciudadanía le realizaba donaciones para cubrir gastos médicos.

Como se recordará, en el mes de enero la menor sufrió un accidente doméstico cuando accidentalmente le cayó encima una olla con frijoles calientes, lo que le provocó lesiones que han

requerido atención médica constante y tratamientos especializados.

La madre explicó que personas desconocidas lograron vulnerar su tarjeta y retiraron mil 800 pesos, cantidad que había sido reunida gracias a la solidaridad de la comunidad.

Se trata, dijo, de recursos destinados a consultas, medicamentos, curaciones y traslados, gastos que continúan mientras su hija avanza en su proceso de recuperación.

"Es muy triste porque es dinero que la gente nos dio con buena voluntad para la salud de mi niña", expresó.

Ante lo ocurrido, Móni-



ca pidió a quienes deseen brindar apoyo que se comuniquen directamente con ella para evitar nuevos incidentes. Puso a disposición su número telefónico: 844 833 2041

Agradeció las muestras de respaldo que ha recibido desde que ocurrió el accidente y reiteró que cualquier ayuda suma en este momento complicado para su familia.



Salario condena a vivienda económica

La baja capacidad de compra limita el acceso a casas de mayor valor en la Región Centro

GERARDO MARTÍNEZ / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

El mercado inmobiliario en Monclova y la Región Centro se mantiene activo, aunque con una clara inclinación hacia la vivienda económica, derivado de la situación laboral y los bajos salarios que enfrenta la clase trabajadora.

El alcalde Carlos Villarreal destacó la importancia de preservar estas tradiciones: "Las cabalgatas representan nuestras raíces, la unión de nuestras comunidades, la identidad de nuestra gente y el orgullo por nuestra historia".

LOCAL / PÁG. 2

El mercado inmobiliario en Monclova y la Región Centro se mantiene activo, aunque con una clara inclinación hacia la vivienda económica, derivado de la situación laboral y los bajos salarios que enfrenta la clase trabajadora.

Felipe González, integrante de la Asociación Mexicana de Profesionales Inmobiliarios (AMPI), señaló que la crisis económica que se ha

resentido en la ciudad ha

impactado principalmente a los trabajadores, quienes

hoy cuentan con menor ca-

pacidad de compra y acceso

limitado a créditos hipoteca-

rios de mayor monto.

"La crisis ha pegado más

al trabajador, porque con

los despidos y con los bajos

salarios, están alcanzando a

comprar casas más baratas,

LOCAL / PÁG. 2



La demanda de vivienda en Monclova y la región se concentra en casas económicas, con precios que van de los 600 a 800 mil pesos.



Trabaja Coahuila en la prevención de adicciones

Con la estrategia "Brigada en tu barrio"

LOCAL / PÁG. 7